

2348

PROTOKOLL

Dienstag, 21. Oktober 1947.

Mithilfe bei der Bekämpfung
der Cholera in Aegypten.

Politisches Departement. M ü n d l i c h .

Der Chef des Politischen Departementes stellt fest, dass eine ganze Reihe von Staaten der ägyptischen Regierung Choleraserum geschenkt haben. Er gibt Kenntnis von einer Anregung der Abteilung für Sanität, als humanitäre Aktion der Schweiz, eine medizinische Equipe nach Aegypten zu schicken und so auch einen Beitrag der Schweiz im Kampfe gegen die Choleraepidemie in Aegypten zu leisten. Der Chef des Politischen Departementes beantragt, dieser Anregung zuzustimmen, aber in dem Sinne, dass diese Mission den Charakter einer Hilfe des Schweizerischen Roten Kreuzes an den Aegyptischen Halbmond haben und nicht als militärische Mission angesehen würde.

Demgemäss hat der Bundesrat

b e s c h l o s s e n :

1. Der Entsendung einer medizinischen Equipe unter Führung von Herrn Prof. Dr. Moser nach Aegypten, als Hilfeleistung des Schweizerischen Roten Kreuzes an den Aegyptischen Halbmond, wird zugestimmt.

2. Die näheren Einzelheiten über das Budget werden zwischen dem Militärdepartement und dem Finanz- und Zolldepartement geregelt, in der Meinung, dass die Reisekosten und Tagesentschädigungen zu Lasten der Bundeskasse fallen werden. Die ägyptische Regierung hat erklärt, das nötige Hilfspersonal zur Verfügung zu stellen und die übrigen Kosten der Aktion zu übernehmen.

Protokollauszug an das Politische Departement, an das Militärdepartement und an das Finanz- und Zolldepartement.

Für getreuen Auszug,
Der Protokollführer:

F. W. W.

